
Agroenergie: il Mise annuncia tempi stretti per il
Dm Fer2
Sulle agroenergie il ministero dello Sviluppo economico conta di concludere il tempi brevi Il Dm
Fer2 che dopo essere stato aggiornato con disposizioni legislative su biogas e biomasse è al
momento oggetto di confronto tra i ministeri delle Politiche agricole e dell’Ambiente. Lo ha detto il
ministro dello Sviluppo economico Stefano Patuanelli nel suo intervento alla Camera in risposta
alle interrogazioni del Question Time. “Ritengo – ha spiegato Patuanelli - che sia necessario
accelerare sui processi di produzione di energia da fonti rinnovabili così come gli interventi di
efficientamento energetico del nostro parco immobiliare che sono un altro elemento
fondamentale per una politica verde che questo Governo ha a cuore”.

 


